

Rotary:Serving Humanity



半田南ロータリークラブ

●創立:1980.2.12 ●認証:1980.2.25

■会長／山本 慎治 ■幹事／蜷川 勝己 ■例会／毎週火曜日 半田商工会議所
愛知県半田市銀座本町1の1(半田商工会議所内) TEL.(0569)21-0324 FAX.(0569)23-4546

2018-2019

●司 会
●ソングリーダー
●国 歌

S.A.A 堀田 敏行君
堀田 敏行君
「君が代」
「モンゴル国家」
中田 美由紀さん

●ピアノ
●ゲスト 米山奨学生 オトゴンバヤル ビレグンさん
会長挨拶 会長 山本 慎治君
挨拶文はホームページの会報で閲覧できます。

●出席委員会

第1856回例会 3月5日(火) 天気(晴)
本日の例会は30名の出席にて、出席率は83.33%です。
なお、前々回は全員出席でした。

●Smiling Box

小栗 雅彦君	結婚祝、ありがとうございます。
都築 延男君	明日の6日が72才の誕生日です。よく言 われる健康寿命が日本人の男子平均年齢 70才みたいですが、夫婦共に健康に生き たいものです。
永田 明世君	何回目の結婚記念日なのか不明ですが、 お祝いありがとうございます。以上。
石川 信行君	誕生日です。半田南ロータリークラブNo.2 になっています。これだけはNo.1にはなり たくないですね。森島さん早く出て来て 下さい。
間瀬 正君	結婚祝をありがとうございます。46年目 に入りました。健康に留意して金婚式を 目ざします。
竹内 俊郎君	誕生日祝い有難う御座います。色々な事 から徐々にリタイアしたいと思っている のに、何故か色々な事が増えて来てます。 まだまだ、働きと言う事でしょうか?
石川 勝彦君	米山奨学生オトゴンバヤル ビレグンさん (モンゴル、星城大学)卒業おめでとう!又 バーベキュー例会の時には来て下さい!先 週はおみやげありがとうございます。大切にします。 誕生日、結婚祝ありがとうございます。
榎原 肇君 都築 利全君	今日は、理事会において、創立記念夜間懇親会の事業報告と決算書承認議案。例会では、親睦活動委員会の祝賀とロータリー情報でRCC半田災害支援VCの会の卓話と。口下手にお付き合いをいただきますが、皆様よろしくお願い申し上げます。未だ届いていませんが結婚記念品ありがとうございます。3・11東日本大震災は復興とともに風化傾向にありますが、我が46回目の結婚記念日は微動もしません。思いを新たに人生を満喫したいです。昨日の我に、今日は勝つべし。 妻の誕生祝いありがとうございます。 ベギちゃん2年間おつかれ様でした。卒業しても半田南ロータリークラブを忘れないで下さいね。そして年に数回は遊びに来て下さい。これから仕事大変かと思 いますががんばって下さい。
岡戸 利直君	
山本 育輝君 鈴木 宏司君	

山本 慎治君

三月と言えば、卒業式。米山記念奨学生ベ
ギーさん、今日が最後の例会です。そして、
3月16日が地区米山記念奨学委員会の卒
業式です。2年間米山記念奨学生として
ロータリー活動に参加して頂き有難うござ
いました。これからは、米山記念奨学会の
学友として米山記念事業の発展のため
に、ご尽力をお願いします。そして、モン
ゴルと日本の強固な架け橋となって活躍
をして下さい。お疲れ様でした!!

蜷川 勝己君

長女が無事に卒業出来る事となりました。
これで3人の子供を社会人として送り
出す事が出来、親の責任も果たせたかと
思います。

戸田 孝士君

会社の都合により、早退させていただき
ます。宜しくお願ひします。

早退します。榎原顕太郎君

合計16名 31,000円

今月の祝賀

●3月の誕生日祝

都築 延男君	竹内 俊郎君	榎原 肇君
石川 信行君	森島 昭二君	

●奥様誕生日祝

山本 育輝君	奥様 友江様
--------	--------

●結婚記念日

岡戸 利直君	間瀬 正君	石川 勝彦君
榎原 肇君	小栗 雅彦君	永田 明世君



ロータリー情報

担当 都築 利全君
「RCC VCの会について」



次回の例会

第1858回例会 夜間会場変更例会
3月19日(火) 於:漂香茶館

2019/03/05

第30回 会長挨拶

本日は、恒例の板山小学校「板山っ子だより」第46号より

校長通信
子育てアラカルト

(魔法の言葉2)

[子供が言われてうれしい言葉]

- ・自分の思ったとおりにやりなさい
- ・おまえを信じているから

[夫が妻から言われてうれしい言葉]

- ・お疲れ様
- ・ありがとう

【エピソード】

精神科医で作家の斎藤茂太さんが、
奥さんに向かって「口癖」にしている言葉がある。

「お疲れ様」「よく働くなあ」「睡眠ちゃんととっているの」
「大丈夫かい? 気分は?」「いつもきれいだな」
「なんだか若くなったみたいだな」「帽子がよく似合うね」・・・。
こんな言葉を毎日言われたら、人間関係が悪くなるはずがないではないか。

誰でも「天使の言葉」をもっている。
あなたも今日から言ってみては・・・。

[父から子へのメッセージ]

あるお父さんの願いを込めた手紙の一部を紹介しよう。

おまえたちの友人が
人よりいいものを着、人よりいい家に住み
おいしいものを食べるためには人生を費やすとしても
私たち親の願いはそうではないのだ。

おまえたちがどこでもよい。たとえ社会の片隅においても、
おまえたちが生きていることで周囲の人が喜びを得、
そして、少しでも幸せを見いだすことができるような、
そんな生き方をしてほしい。

自分だけのために一生あくせくするには、
あまりにももったいない命なのだ。

如何だったでしょうか？

私も、「魔法の言葉」をたくさん使って
人間関係を大切にしていきたいと思っています。
これからも、皆さん宜しくお願ひします。